



dentro y blanco por fuera. Negro con piel blanca, formada en iniciales.

DE AYUNTAMIENTO

La comision de Cementerios se ha reunido dejando sobre la mesa varios expedientes relacionados con obras en los patios de algunas sacromentales...

En el Jardines del Buen Retiro está ya terminado el gran palomar de concursos, existiendo ya en él más de 450 palomas.

El alcalde, acompañado de los arquitectos Sres. Urioste y Sallaberry, ha estado en el Parque, recorriendo terrenos donde poder establecer las forjas y desarrollar los números del programa de festejos en mayo...

Exposición de avicultura. Esta exposicion promete ser uno de los festejos más importantes de los que se preparan para la coronacion del Rey D. Alfonso XIII, siendo innumerables los expositores extranjeros que desean concurrir...

EXTRANJERO

Suspension de viaja

La Gaceta de Colombia dice que con motivo del descuerdo de la opinion publica respecto al viaje del principe de Gales a Berlin, es probable que éste renuncie al viaje.

El telegrama sin hilos. Nueva York 14, 12 m. Ha llegado Marconi y ha reiterado las seguridades de que sus experimentos de Ferranova le han dado los resultados completos que esperaba.

La aproximacion anglo-rusa. San Petersburgo 14, 10,50 m. El periódico de esta capital la Novosté Uremia, que ha publicado integro un artículo del diario inglés National Review...

La inundacion del Danubio.

Consecuencia de una gran crecida del Danubio, este río se ha desbordado, produciendo grandes inundaciones en toda la Hungría meridional.

En esta capital corre el rumor de que el Emperador de Alemania vendrá el lunes próximo para asistir a las bodas del archiduque Ernesto.

Por falta de trabajo.

En Francfort se han reproducido las manifestaciones de obreros sin trabajo, produciéndose violentas colisiones con la policia...

Se han hecho 30 detenciones. El matador de sus hijos.

Noticias recibidas de Chartres dicen que Briere ha perdido toda su sangre fría. Manifestase inquieto por el resultado que pueda tener el recurso de casacion...

Sarasate.

El eminente violinista español Pablo Sarasate, ha sido nombrado oficial de la Legion de honor.

DE PALACIO

El infante D. Alfonso está bueno. Ha normalizado su lactancia. La amamanta la misma nodriza que crió al primogénito de los duques de Calabria.

Desde ayer dejó de estar a su servicio la niñera inglesa. La infanta D. Cristina sufrió ayer mañana un desvanecimiento que alarmó a toda su servidumbre.

Los médicos temen que hoy a la misma hora se repita el ataque de congestion y complota su existencia.

Las cámaras francesas. Acaba de verificarse la reapertura de las Cámaras con poca animacion en los pasillos, porque los diputados se preocupan más de las próximas elecciones que de los trabajos parlamentarios...

Abre la sesion el presidente de edad, Raoulme, quien pronuncia una alocucion muy aplaudida, en la cual dirige un llamamiento a la paz de los espiritus...

El día en que Girard, auxiliado por el cómplice que hábilmente se hizo de Claudio Renard, llamado Biribi, debía poner en ejecución su detestable proyecto...

presidencial, siendo el único candidato M. Deschanel, pero siendo necesarios dos escrutinios, porque los socialistas y los radicales socialistas, absteneronse, imposibilitaron que se reuniese mayoría absoluta en el primer escrutinio.

Eleccion parlamentaria. A pesar de haberse abstenido de votar los diputados socialistas radicales, ha sido elegido presidente de la Cámara popular en primer escrutinio M. Deschanel...

Obligaciones del tesoro. En el Banco de España se han suscrito ayer obligaciones del Tesoro 331.000 pesetas.

Obsequio a nuestros suscritores. Segundo sorteo de regalos. 20.200 Ptas. distribuidas entre 300 premios.

Table with columns: OBLIGACIONES DEL TESORO, FONDOS PUBLICOS, DEL 13, DEL 14. Lists various bond types and their market values.

Los liberales ingleses. En una reunion del partido liberal celebrada anoche, pronunció un discurso el señor Campbell Bannerman.

Estuvo que solo mediante un acuerdo de los partidos políticos podrá ponerse término a la guerra del Africa del Sur.

Comentando el discurso. Los periódicos de esta capital comentando el discurso de Mr. Campbell Bannerman, dicen que se deduce claramente que Rosebery está descartado de la jefatura del partido liberal.

Estado atmosférico. El día 14 en Madrid ha variado poco respecto del anterior.

Bolsa de Madrid.-Cotizacion del 14. Muestra la cotización de acciones y valores en el mercado madrileño.

Table showing stock market prices for various companies like Telefonos, Banca, and others.

Cambios. London, 14, 33.69. Paris, 14, 34.15. Exchange rates for major currencies.

El día en que Girard... (Continuation of the story from the previous page, detailing the investigation and the role of various characters like Langilliere and Lebarrais).

TELEFONEMAS D. MAZAS

- List of telephone numbers for various services and companies like Bilibao, Interior, Banco de España, etc.

MERCADO DE METALES

Cobres, 45 1/2 Tonal. Plomo, 10 5/16 Tonal. Zinc, 16 1/2 Tonal. Hierro, 49 chol. Plata, 27 pen. 11.16 onza.

PROVINCIAS

Elección reñida. Murcia 13, 11 m. Se ha reunido el Colegio de Abogados para elegir la directiva que dimitió hace pocos días.

En las afueras de la Puerta de San Agustín ha sido hallada esta madrugada el cadáver del dependiente de consumo Joaquín Moreno, cuyas ropas ardian aún cuando fué descubierta.

El dependiente de consumo que fué encontrado arrojado, fué víctima de un accidente casual como decía en un anterior telegrama.

Comisión avanzada. Procedentes de Zaragoza han llegado a esta ciudad el alcalde y los tenientes de alcalde primero y segundo, trayendo resuelto el expediente de la rebaja de consumos.

Un loco? Al salir de Inflesto, de servicio, la pareja de la guardia civil, fué agredida a pedradas por un individuo apellidado Montaña.

La cuestion de la carne. Mañana se enviará a Madrid la exposicion dirigida al director general de Sanidad, solicitando se introduzcan las carnes por cuartos en lugar de reses enteras como ordena el decreto del 12 junio.

Un telegrama de Romanones. Hoy ha recibido el alcalde un telegrama del ministro de Instrucción pública, que dice así: 'Agradezco su telegrama y me satisfice acitud adoptada, gracias a las acertadas gestiones de V. S.'

Este grupo de huelguistas ha penetrado en la fundicion Puigcerdás de la calle de Calabria, sorprendiendo al maquinista y al portero.

Los obreros en Barcelona. A consecuencia de una avería experimental en el cable subterráneo, se ha interrumpido durante seis horas el servicio de los tranvías eléctricos, causando grandes perjuicios.

Una avería.-Reanudase el trabajo. Barcelona 14, 145 t. A consecuencia de una avería experimental en el cable subterráneo, se ha interrumpido durante seis horas el servicio de los tranvías eléctricos, causando grandes perjuicios.

Este despacho ha causado buena impresion, siendo comentado favorablemente por la opinion. Intento de suicidio.-Accidente desgraciado.

Una mujer de 50 años de edad, llamada Ursula Herrero Panies, domiciliada en la calle de Valroquesas, número 15, piso 1.º, ha intentado suicidarse.

Se atribuye la determinacion de la suicida a tener perturbadas las facultades mentales. Además de esta desgracia hay que lamentar otra. En la calle de Lloivera fué derribado al suelo el niño de cuatro años de edad Emilio Domínguez Jiménez, por un mulero que tiraba de un carro, fracturándose el brazo derecho.

La desventurada criatura, después de ser auxiliada por los vecinos, fué trasladada a su domicilio. El carretero se dio a la fuga, sin que hasta la fecha haya sido capturado.

LOS PAPELES DE CRISPI

En esta capital el gobierno practica negociaciones cerca de la familia Crispi para que se levanten los sellos a los papeles del difunto, sin intervencion de los agentes de los tribunales.

Creese que Giolitti está interesado en que no sean conocidas algunas cartas suyas que conservaba Crispi relativas al famoso asunto de los Bancos-Caermonesi.

ALBOROTO EN LA LINEA

Grupos de cigarreros, compuestos de unas cincuenta mujeres y cien hombres próximamente, han recorrido parte de la poblacion de La Línea, queriendo lynchar al obrero socialista Romero, que queda detenido en la alcaldía.

Avísada la guardia civil y comandante militar, fueron disueltos los grupos y quedó restablecida la tranquilidad, que no ha vuelto a turbarse.

Taller asaltado.-Precauciones.

Un grupo de huelguistas ha penetrado en la fundicion Puigcerdás de la calle de Calabria, sorprendiendo al maquinista y al portero. Destrozaron el escritorio, y después de apoderarse de algunos martillos moldes, se marcharon, cerrando antes la puerta.

Continúan las precauciones en los muelles, trabajando los desgraciados de algunos almaceñes.-Figuerola.

Los obreros en Barcelona.

Me consta que se están haciendo gestiones para que reinen temperamentos de transaction. La Junta del Fomento del Trabajo Nacional se reunirá esta noche para tratar del...



